

感性豊かな職人が、様々なカタチのバッグを仕上げている。「TOYONAKA BAG FACTORY」。豊中出身の宍戸さんが2009年に立ち上げた気鋭のバッグブランドだ。立ち上げる前は、アパレル業界で働いていたという宍戸さん。「ディレクターの仕事をしてはいたのですが、職人と会話を重ねていくうちに、ものづくりの奥深さを知りました」。同じ型紙から作る作品でも、ほんの少しの力加減で出来上がりが大きく異なってくる。なぜ違うのか、職

人がもつ技術の凄さを知り、自身でもものづくりをはじめようになった。ものづくりの楽しさと同時に、職人は景気に左右されやすい職業だということも知ったという。「リーマンショックの影響で仕事が激減したとき、真先に削られたのは職人の経費。誰にも真似できない技術をもっているのに、報酬をもらえない。少しでも職人を守るためにブランドを立ち上げました」。仕事をこなし続けていくなかで気づいたことが、「バッグ業界の職人って何でも作れる訳じゃない

んです。バッグだけ、財布だけと役割が細分化されていきました。業界の古くからのルールにぶつかり、仕事があっても職人をうまく起用できないという状況が続いたという。そこでベテランの技術を活かしながら、柔軟なアイデアをもつ若手を同時に起用することでRootとDialogの2ブランドが生まれた。Rootはユニセックスでトレンドに合わせたシンプルなデザイン。Dialogは永く付き合える堅牢なデザイン。いずれも職人の技

TOYONAKA BAG FACTORY
 (トヨナカ バッグ ファクトリー)

◀ ホームページはこちら

<https://toyonakabag.com/>
 ※P.8に読者プレゼントあり



Professional Work
Toyonaka Bag Factory

PROFESSIONAL

Toyonaka Bag Factory
 Owner | 宍戸 義勝 shishido yoshikatsu

アパレル企業でディレクターとして働いていたが、職人がもつ技術の凄さを知り、2009年にブランドを立ち上げた。現在はものづくりに携わりながらも、ディレクターとして自社ブランドをはじめ、様々な企業のバッグのプロデュースを行っている。

業界のルールにとらわれず、できることを突きつめていく



(左) 革の厚さを整える作業。「ミリ単位の作業ですが、これで仕上がりが大きく変わります。こういった小さな技術が積み重なってバッグができるんです。面白いですね。」
 (右上) 3wayリュック (36,300円)
 トートバッグ・ショルダーバッグ・リュックサック、3つのパターンを楽しめる。
 (右下) A3 petit (23,760円)
 見た目の割に容量が大きく、ちょっとしたお出かけに最適。Rootのショルダー。
 (※すべて税込み)

Commitment of Professional Work

良い仕事には理由がある

確かな技術をもつ職人、信頼できるプランナー、豊富な知識をもつ専門家...
 そこで今月号では、さまざまな分野の第一線で活躍するプロにフォーカスし、

29歳で時計屋に就職してから時計の世界へのめり込む。現場で経験を積みながら時計の学校へ通い、技術を身に付けていく。時計修理技能士。「冗談大好き」というだけあって店内は思わずぶつと吹き出してしまうような、独自の世界観に包まれている。



Professional Work
Jam Watch shop

PROFESSIONAL

Owner | 玉置 智志 tamaaki satoshi

「一歩足を踏み入れると、インドネシアのガムラン音楽が流れ、時を刻む音が響く。昨年12月にOPEN、さまざまな種類の壁掛け時計や置時計、パツクル腕時計の販売から修理までを行う時計専門店だ。店主の玉置さんの時計修理歴は7年、電池交換も含めると実に10万個以上の時計を扱ってきたという。「10年以上前に壊れて止まっていた時計が動き出した、お客さまに喜んでいただいた時などは本当に嬉しいですね」と微笑む。高級時計などでメーカーへ持っていくと高額になってしまう修理なども同店ならリーズナブルに対応可能。「時計も車と同じ機械なので、定期的なメンテナンスが必要で、大切に長く使うために些細なことでもご相談ください」。相談しやすく柔らかい雰囲気玉置さん。OPENから2ヶ月にも関わらず早くも常連さんが訪れる、確かな腕はもちろん不思議な魅力が満載だ。

ジャム時計店
 豊中市服部元町1-10-16
 営/9時~18時
 不定休・HPで確認を
 ☎06-6867-0220
<https://www.jamtokei.work/>



特典 「シティライフを見た」で
 時計修理5%OFF(4月末まで・要予約)

薬剤師、国際中医師の資格を持ち、不妊漢方治療を得意とする。統合医療生殖学会学術理事を務め、不妊治療の勉強会の講師を担当。趣味はお酒と美味しいものの食べ歩きだが、コロナ禍で自粛のため、現在は自宅でソイラテとスイーツを楽しんでいる。



Professional Work
Yuzuhanakoubou

Owner | 井上 貴文 inoue takafumi

北摂でも数少ない、粉薬・煎じ薬の調合も行う漢方専門薬局。元々婦人科だけを専門にしている訳ではないが、師匠のすすめで不妊症に携わったところ妊娠される方が次々と出て、その実績が広まり子宝相談が増えていったそう。「色んなことを犠牲にして妊活を頑張られている方が多いと感じます。好きなことを我慢しすぎないで、気持ちに楽に、頑張る手助けができたら」と話す井上さん。一部ではなく全体をみることで、体の中で何が起きているのかを見極め、漢方薬を調合する。「お客様の表情が少しずつ元気になったり、漢方薬と出合うことで考え方や生き方が変わったと言ってもらえたりすると本当に嬉しいです」。不妊症だけでなく、心身の不調から、緑内障、橋本病、パセドウ病の根本改善、病院で治らない症状など相談は多岐に渡る。不調でお悩みの方は相談してみてもいい。

漢方薬局 柚花香房
 吹田市山田西3-57-20 ビアハウス王子101
 営/平日9時~19時、水曜9時~13時
 土曜9時~17時
 日・祝定休 P2台あり 完全予約制
 ☎06-6816-9677 漢方相談は電話でご予約を
<http://wu-xiang-dou.co.jp> 柚花香房 で検索



子宝相談は妊娠した4人に1人が40代で実績も豊富。詳しくはHPで。

全国から訪れる、不妊症で有名な街の小さな漢方薬局

確かな技術であらゆる時計の修理、メンテナンスを